



les germanistes confinés

publié le 20/04/2020

Descriptif :

Les troisièmes germanistes vous présentent une vidéo conçue pendant le confinement, c'est ainsi que le temps d'un film nous nous retrouvons.

Nous ne nous sommes pas vus depuis des semaines, mais le lien n'a jamais été brisé. Nous avons créé un projet fédérateur plus fort que le virus, il nous a enthousiasmé, il a permis de nous retrouver, nous le partageons avec vous aujourd'hui, cliquez sur le lien et mettez le son !

<https://view.genial.ly/5e99ddee794b240e24c660bc>

Je remercie mes élèves d'avoir ouvert la porte de leur maison, offert leur photo, merci aux parents également d'avoir autorisé les élèves à participer, merci aux collègues de les avoir féliciter.

Alexandra Latorse

Portfolio

